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Aos dezoito dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e quatro, às 09h, pela web e presencialmente 1 

PROGRAD, sala da Pró Reitora, reuniu-se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa 2 

Catarina (UFSC) em sessão ordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 3 

24/2024/PROGRAD/CGRAD para apreciação e deliberação dos itens da pauta enviada juntamente com 4 

a convocação a todos os conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: Dilceane Carraro,  5 

Alvaro Junio Pereira, Daniel Martins Lima, Miguel Soriano Balparda Caro, Carlos Luiz Cardoso, Lúcia 6 

Helena Martins Pacheco,  Lucas Ribeiro Bonatto, Valéria Bennack, Edevard José de Araujo, Antônio 7 

Otaviano Dourado, Bruno Segalla, Fernando Jose Spanhol, Heloisa Teles, Luiza Santangelo Reis, 8 

Christiane Wenck Nogueira, Luiz Carlos de Pinho, Margarete Maria de Lima, Ritele Hernandez da Silva, 9 

Simone Mariotti Roggia, Valentina Nunes,  Sandra Regina de Souza Carvalho e, como convidados, 10 

Antonio Alberto Brunetta, Fernanda Delatorre, Tereza Cristina Meurer, Raphael Schlickmann e Jocemara 11 

Triches, sob a presidência da professora Dilceane Carraro, pró-reitora de Graduação e Educação Básica. 12 

Após a presidente saudar os participantes e passar os informes iniciais, a mesma informou a todos da 13 

solicitação de fala da requerente do recurso constante do item 2 do documento convocatório, sem 14 

nenhuma manifestação em contrário o pedido de fala foi aprovado. A seguir a pauta foi colocada em 15 

apreciação, tendo sido retirado da pauta o item 8 em virtude de diligências solicitados pela relatora do 16 

processo.  Na sequência, após a identificação de correções necessárias no ponto 1.2 ata da sessão 17 

extraordinária de 21 de agosto de 2024 a mesma foi retirada de pauta. Passou-se então à análise dos 18 

itens da pauta. 1. Apreciação e aprovação das atas das seguintes sessões: 1.1 Ata da sessão ordinária 19 

de 14 de agosto de 2024. A ata foi colocada em votação, tendo sido aprovada por unanimidade. 2. 20 

Processo: 23080.045055/2024-87. Requerente: Juliana Ribeiro Goulart.  Objeto: Recurso concurso 21 

CAMPO DE CONHECIMENTO: Direitos Especiais - Prática Jurídica Civil e Meios Consensuais de Solução 22 

de Conflitos. Relatoria: Daniel Martins Lima. O relator fez a leitura do seu parecer, na sequência a 23 

requerente do recurso e sua advogada expuseram informações adicionais acerca do recurso, alegando 24 

inclusive ilegalidades durante o andamento do concurso. Após as falas a requerente e sua advogada se 25 

retiraram da sessão, e após deliberação por parte dos conselheiros o parecer foi colocado em votação, 26 

tendo sido aprovado por maioria dos votos. 3. Processo:  23080.045030/2024-83. Requerente: Paulo 27 

Potiara De Alcântara Veloso.  Objeto: Recurso concurso CAMPO DE CONHECIMENTO: Direitos 28 

Especiais - Prática Jurídica Civil e Meios Consensuais de Solução de Conflitos. Relatoria: Malcon Andrei 29 

Martinez Pereira. A presidente da Câmara, Prof. Dilceane fez a leitura do parecer elaborado pelo relator 30 

que em seguida foi colocado em votação, tendo sido aprovado por maioria dos votos. Na sequência, em 31 

virtude da perda do quórum mínimo para deliberação passou-se para o item 9 do documento 32 

convocatório. 9. Outros assuntos. O Prof. Antonio Alberto Brunetta apresentou o cronograma dos 33 

trabalhos da comissão responsável pela elaboração da minuta de resolução de projetos pedagógicos, 34 

programas e planos de ensino, informando também sobre a importância da divulgação da audiência 35 

pública e da participação da comunidade com o envio de contribuições. Na sequência a presidente 36 

solicitou que eu, Israel, apresentasse os resultados da consulta solicitada pelo relator Alvaro Pereira 37 
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Junio acerca dos melhores turnos para realização das reuniões da Câmara. Apresentei o resultado da 38 

consulta onde 81% dos conselheiros participantes optaram por manter as reuniões no turno matutino. 39 

Na sequência a conselheira Lucia Helena Martins Pacheco sugeriu que no futuro fosse realizada uma 40 

nova consulta, inclusive com possibilidade de escolha de outros dias da semana para as reuniões, além 41 

do turno, sendo que a presidente indicou a manutenção das reuniões no formato atual e a possibilidade 42 

de nova consulta a ser realizada para verificar a necessidade de alteração. Sem mais a acrescentar, a 43 

presidente encerrou a reunião às 11h29min. Para constar, eu, Israel Henrique Zimmer, assistente em 44 

administração da PROGRAD, lavrei a presente ata, que, quando aprovada, será assinada por mim e pelo 45 

presidente da Câmara de Graduação. Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na 46 

página http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 18 de setembro de 2024. 47 

http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/
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